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SP-Fraktion Binningen Ralph Bü_chelin, Einwohnerrat 

Interpellation betreffend Nutzung Sportplatz Spiegelfeld. 

Gemäss Aussage des Gemeinderates anlässlich der Einwohnerratssitzung vom 6. 
November 2023 gibt es in Binningen im Sportbereich zu wenig Plätze. Dies vor allem 
beim Fussball, wo aktuell 700 Junioren/innen aktiv seien. 
Der Sportplatz Spiegelfeld verfügt über zwei Fussballfelder wovon eines ein 
Kunstrasenfeld und das andere ein Naturrasenfeld ist. Beim Schulhaus Margarethen 
befindet sich ein weiteres Kunstrasenfeld welches aber wegen dem Bau des 
Schulcampus vorübergehend aufgehoben wird. Im Budgetbericht 2024 werden nun 
finanzielle Mittel für ein zweites Kunstrasenfeld für den Sportplatz Spiegelfeld 
veranschlagt. 

Der Gemeinderat wird gebeten, in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu 
beantworten: 

1. Wieviel von den genannten 700 Fussball-Junioren/innen sind in Binningen 
wohnhaft? 

2. Aus welchen umliegenden Gemeinden kommen Fussball-Junioren/innen und 
wieviel? 

3. Wird Binningen von den umliegenden Gemeinden diesbezüglich finanziell 
unterstützt? 

4. Wie ist Binningen in Bezug auf die gegenseitige Nutzung von Sportplätzen mit 
den umliegenden Gemeinden vernetzt? 

5. Wo könnten im Falle einer Realisierung eines zweiten Kunstrasenfeldes die 
Leichtathleten/innen auf einem Naturrasenfeld trainieren? (Für gewisse_ 
Disziplinen wird in der Leichtathletik Naturrasen benötigt). 

Der Fragesteller bedankt sich beim Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen. 

Ralph Büchelin Binningen, 1. Dezember 2023 


